

**KEMENTERIAN INVESTASI/
BADAN KOORDINASI PENANAMAN MODAL**
Jl. Jend. Gatot Subroto No. 44, Jakarta Selatan 12190, Telp. 525 2008

BERITA ACARA SERAH TERIMA
No. 05/BAST/PPK-KLI/TVBLOCKING-KOMPASTV/VIII/2023

Pada hari ini : **Senin, tanggal : Dua Puluh Delapan bulan Agustus tahun Dua Ribu Dua Puluh Tiga (28-8-2023)**, kami yang bertandatangan di bawah ini masing-masing sebagai berikut :

N a m a : Angga Citra Perdana
Jabatan : Pejabat Pembuat Komitmen Kegiatan Unit Biro Komunikasi & Layanan Informasi, Unit Biro Komunikasi & Layanan Informasi, Inspektorat, dan Pusat Pendidikan dan Pelatihan Satuan Kerja Sekretariat Utama Kementerian Investasi/BKPM
Alamat : Jl. Jend. Gatot Subroto No. 44, Jakarta Selatan 12190

Bertindak untuk dan atas nama Kementerian Investasi/BKPM sesuai dengan Keputusan Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal No. 61 Tahun 2023 tanggal 16 januari 2023, Tentang Pengangkatan Kuasa Pengguna Anggaran/Kuasa Pengguna Barang, Pejabat Pembuat Komitmen, Bendahara Pengeluaran, dan Pejabat Penandatangan Surat Perintah Membayar Satuan Kerja di Lingkungan Kementerian Investasi/Badan Koordinasi Penanaman Modal, selanjutnya disebut sebagai **PIHAK PERTAMA**.

N a m a : Novy
Jabatan : Direktur Sales
Alamat : Jl Palmerah Selatan No.1 Gelora, Tanah Abang, Jakarta 12070

Dalam hal ini bertindak untuk dan atas nama **PT CIPTA MEGASWARA TELEVISI**, selanjutnya disebut **PIHAK KEDUA**.

Dengan ini menyatakan bahwa **PIHAK PERTAMA** telah menerima dalam keadaan baik dan lengkap Pekerjaan **PENAYANGAN PROGRAM (BLOCKING) DI KOMPAS TV UNTUK EVENT ASEAN INVESTMENT AREA (AIA) COUNCIL MEETING** sesuai dengan Surat Perjanjian Kerja (SPK) Nomor : **01/SPK/PPK-BKLI/TVBLOCKING-KOMPASTV/VIII/2023 tanggal 24 Agustus 2023** yang telah selesai dari **PIHAK KEDUA**, berdasarkan Berita Acara Hasil Pemeriksaan (BAHP) No. **04/BAHP/PPK-KLI/TVBLOCKING-KOMPASTV/VIII/2023 tanggal 28 Agustus 2023**.

Demikian Berita Acara Serah Terima ini dibuat dan ditandatangani di Jakarta pada tanggal tersebut diatas dalam rangkap secukupnya untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

PIHAK KEDUA
PT CIPTA MEGASWARA TELEVISI

PIHAK PERTAMA
Pejabat Pembuat Komitmen
Unit Biro Komunikasi & Layanan Informasi
Satuan Kerja Sekretariat Utama

PT CIPTA

WARA TELEVISI

Novy
Direktur Sales



Angga Citra Perdana
NIP.19841017 200901 1 005